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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Cooperatives et groupements
Question écrite n° 39416

Texte de la question

M Francis Hardy attire l'attention de M le ministre de l'agriculture sur l'evolution preoccupante de l'enveloppe
affectee au niveau national aux prets bonifies CUMA Cette enveloppe, d'un montant de 450 millions de francs,
est en effet en regression de 5 p 100 par rapport aux realisations de 1987, alors que les besoins des CUMA sont
evalues a 700 millions de francs pour 1988. Compte tenu du role important que jouent les CUMA, notamment en
permettant aux agriculteurs de reduire leurs charges de mecanisation, il lui demande s'il compte prendre des
mesures en vue de reviser a la hausse l'enveloppe des prets bonifies.
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